

Les signataires de la paix et le gouvernement colombien mettent en place une table de dialogue



La Havane, 21 février, (RHC)- Une table de dialogue entre les signataires de la paix et les délégués du gouvernement colombien a été mise en place jeudi à Bogota dans le but d'établir des accords pour répondre aux exigences des combattants démobilisés.

« Nous avons réussi à organiser les questions, à identifier celles qui relèvent de la responsabilité des entités territoriales et celles qui relèvent de la responsabilité du gouvernement national », a déclaré Nestor Bruges, conseiller du ministère de l'Intérieur, à la radio RCN.

Il s'agit entre autres, de la sécurité des signataires de la paix, de l'accès à la terre et au logement, et de leur réintégration dans la société.

Pour sa part, Gustavo Bocanegra, porte-parole des signataires de la paix du département de Tolima, dans le centre-ouest du pays, a qualifié d'importante la création de l'espace de dialogue et dit espérer que les pourparlers aboutiront.

Des membres démobilisés de l'ancien groupe de guérilla des Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-EP) ont bloqué la veille une autoroute dans le centre du pays pour exiger du gouvernement qu'il accélère la mise en œuvre de l'accord de paix de 2016.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377112-les-signataires-de-la-paix-et-le-gouvernement-colombien-mettent-en-place-une-table-de-dialogue>



Radio Habana Cuba